

## Appell zu weiteren Initiativen

### Deutsche Gäste in der Jahreshauptversammlung des Partner-Komitees in Bolbec - Scheck wurde überreicht

Bad Essen/Bolbec. Es mag erstmalig sein, daß eine deutsche Abordnung an der Jahreshauptversammlung des Partner-Komitees in Bolbec teilgenommen hat. Präsident Charles Mauran eröffnete die Versammlung und gab einen ausführlichen Bericht über die Arbeit des CEIN mit seinen Erfolgen und auch Problemen. Dabei ging es auch um die Frage der Unterbringung von Partnern in den Familien

während der Ferien. Sein Appell richtete sich an die Stadt, bei der Lösung dieser Schwierigkeiten behilflich zu sein.

Um die Begegnungen der Öffentlichkeit noch deutlicher zu machen, und um sie mehr zu interessieren, bat er um noch nachhaltigere Unterstützung durch die örtliche Presse. Er dankte ihr aber auch für die bisherige Unterstützung. Sein besonderer Dank galt der deutschen Presse in Bad Essen, die laufend über Einzelheiten und in der „Bolbecer Palette“ allgemein berichtet. M. Mauran forderte alle Mitarbeiter des CEIN zu weiterem Einsatz für die Sache der im Augenblick so gefährdeten europäischen Verständigung auf.

Der Sekretär J. P. Delacroix berichtete danach über die vielschichtigen Begegnungen in allen Lebensgebieten auf beiden Seiten. Sie erstrecken sich auf Jugendbegegnungen, Kultur- und Sportveranstaltungen, Treffen von Feuerwehren und nicht zu erfassende Familienbegegnungen. Die Zahl von 300 Austauschen und mehr auf beiden Seiten sei sicher nicht zu hoch gegriffen.

Schatzmeister Ribes gab eine detaillierte Darstellung der Finanzlage über „Soll und Haben“ auf französischer und deutscher Seite.

Nach anstehenden Ersatzwahlen einiger Mitglieder im Komitee, die den Abschluß der Versammlung bildeten, bedankte sich Bezirksjugendpfleger Schwöbbermeyer für den auch hier zum Ausdruck gebrachten herzlichen Empfang. Er zeigte sich sehr beeindruckt von der inhaltsvollen Lebendigkeit, die die Arbeit beider Komitees kennzeichnet und nannte sie beispielhaft, „weil sie weit über den bekannten offiziellen Rahmen hinausreicht“.

H. E. Dreinhöfer überreichte im Namen des „Komitees Wittlage-Bolbec“, der Gemeinden und der Bevölkerung einen namhaften Scheck zur Linderung der Not der Tragödie in der Familie von Gruchet de Valasse. hc

11. 6. 79.

hm 3/5.

Vorgelegt 7/11